
質 問 通 告 書 

 

次の件について質問の通告をいたします。 

 

   令和７年２月１９日 

質問者氏名  伊藤 知子   

（会派名    公 明 党   ） 

牛久市議会議長  殿 

 

会派代表質問 ○ 一 括 方 式 

 

質 問 事 項 要    旨 

１．令和 7年度牛久市予算について 

 （１）予算編成について 

 

 （2）各事業について 

１． 

（１）次の事項について、具体的の説明を求めます。 

  ①徹底して排除する「無駄」とは 

  ②廃止した事業は 

（２）次の事項について、具体的な説明や見解を求めま

す。 

  ①道路施設の維持補修 

   ・八潮市でのケースを踏まえ、日頃からの道路点検

について令和７年度はどのように考えているか 

   ・点検の手法はどのようなものか、新技術を使った

点検についてはどうか 

  ②帯状疱疹予防接種について 

   ・本市が実施する内容 

   ・対象は何名で、接種率はどのくらいと見込んでい

るのか 

  ③未就学児医療費無償化について 

   ・対象児童を何人と見込んでいるのか 

   ・今後、対象年齢を引き上げる考えはあるか 

  ④こども家庭センター新設について 

   ・今までと何が違うのか 

   ・福祉まるごとのワンストップで相談できる総合的

な相談センターとしての設置はどうか 

  ⑤市営住宅について 

   ・保証人の問題 

   ・風呂釜の設置について 

   ・入居者の基準 

   ・学生も入居できるようにしては 

   ・民間業者にも貸出し、リノベーションしてもらうこ

とで入居の促進につなげることは 



  ⑥牛久シャトーの利活用 

   ・植栽管理について令和７年度はどのように行うの 

    か 

   ・牛久駅前における視覚効果を考慮した案内板や、

わかりやすく便利な案内表示などの整備について 

※ この内容は具体的に記載してください。 


